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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya praktik khitan perempuan di 

berbagai negara yang menimbulkan dampak buruk bagi perempuan dan 

perselisihan pendapat dikalangan para ulama. Sebagian ulama menganggap khitan 

bagi perempuan adalah bentuk kehormatan, sebagian lain menganggap khitan 

perempuan sebagai perbuatan keji dan dilarang oleh hukum. Salah satunya mufti 

besar Mesir, Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam yang menyatakan khitan perempuan 

dilarang oleh hukum. Berdasarkan latar belakang tersebut penelitian ini meneliti 

tentang Pemikiran Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam tentang Khitan Perempuan. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1). Bagaimana metode 

Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam ‘Allam dalam istinbath hukum tentang khitan 

perempuan? 2). Bagaimana pemikiran Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam ‘Allam 

tentang khitan perempuan?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1). Untuk 

mengetahui metode Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam dalam istinbath hukum tentang 

khitan perempuan. 2). Untuk mengetahui pemikiran Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam 

tentang khitan perempuan. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dengan 

jenis penelitian kepustakaan (library research). Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini yaitu dengan mengumpulkan data yang berbentuk karya tulis seperti 

buku, artikel, dan sumber lainnya. Adapun teknik analisa data dalam penelitian ini 

menggunakan teknik analisis isi atau konten (content analysis). 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1). Metode Syaikh Syauqi Ibrahim 

‘Allam dalam istinbath hukum khitan perempuan adalah dengan menggunakan 

metode Qauli. Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam merujuk pada beberapa kitab fiqih 

diantaranya Sunan Abu Dawud1, Nailul Authar2 karya Imam Asy-Syaukani, Kitab 

Aun Al-Ma’bud3 karya Muhammad Syams al-Haq Azimabadi, kitab al-Banayah 

Syarah al-Hidayah4 karya Badaruddin al-'Aini al-Hanafi. 2). Khitan perempuan 

dalam perspektif Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam merupakan tradisi di suatu 

masyarakat dan tidak berlaku di masyarakat lain. Tindakan ini mengandung banyak 

mudharat diantaranya rasa sakit berlebihan, pendarahan hebat, penyempitan pada 

 
1 Abu Dawud, Sunan Abu Dawud, (Beirut: Dar al-Fikr, 1990), juz. 4, hal. 540, nomor 5271 
2 Asy-Syaukani, Nailul Authar, (Beirut: Dar al-Jil, 1973), juz. 1, hal. 139 
3 Syams al-Haq, ‘Aun al-Ma’bud, (Beirut: Dar al-Fikr, 1998), hal.126 
4 Badaruddin al-‘Aini al-Hanafi, al-Banayah Syarh al-Hidayah, (Beirut: Dar al-Kutub al-

Ilmiyah, 2000), juz 1, hal.333 
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saluran kencing, rasa sakit saat berhubungan suami istri, bahkan menyerang 

psikologis perempuan.  Hadis-hadis yang berkaitan khitan perempuan berstatus 

dhaif, sehingga tidak bisa dijadikan sebagai landasan pensyariatan khitan 

perempuan. Pendapat Syaikh Syauqi yang melarang khitan perempuan dikuatkan 

oleh Kitab Undang-Undang Hukum Pidana Mesir Perubahan No. 10 Tahun 2021 M 

menyatakan bahwa praktik khitan perempuan tersebut dilarang dan terdapat 

hukuman pidana bagi siapa saja yang melakukan praktik tersebut.  
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This research is motivated by the widespread practice of female 

circumcision in various countries which causes adverse effects on women and 

disagreements among scholars. Some scholars consider female circumcision as a 

form of honor, while others consider female circumcision as an abominable act and 

prohibited by law. One of them is the great mufti of Egypt, Syaikh Syauqi Ibrahim 

‘Allam, who stated that female circumcision is prohibited by law. Based on this 

background, this research examines the thoughts of Syaikh Syauqi Ibrahim 'Allam 

regarding female circumcision. 

The formulation of the problems in this study are 1). What is the method of 

Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam in the legal istinbath regarding female circumcision? 

2). How does Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam 'Allam think about female 

circumcision? The objectives of this study are 1). To find out the method of Syaikh 

Syauqi Ibrahim ‘Allam in the legal istinbath regarding female circumcision. 2). To 

find out Syaikh Syauqi Ibrahim ‘Allam's thoughts on female circumcision. 

The research method used by researchers is a qualitative method with the 

type of library research. The data collection technique in this research is by 

collecting data in the form of written works such as books, articles, and other 

sources. The data analysis technique in this study uses content analysis techniques. 

The results of this study indicate that 1). Syaikh Syauqi Ibrahim 'Allam's 

method in istinbath for female circumcision law is to use the Qauli method. Syaikh 

Syauqi Ibrahim 'Allam refers to several books of fiqh including Sunan Abu Dawud, 

Nailul Authar by Imam Asy-Syaukani, Aun Al-Ma'bud by Muhammad Syams al-

Haq Azimabadi, the book al-Banayah Syarah al-Hidayah by Badaruddin al- 'Aini 

al-Hanafi . 2). Female circumcision from the perspective of Syaikh Syauqi Ibrahim 

'Allam is a tradition in one society and does not apply in other societies. This action 

contains many disadvantages, including excessive pain, heavy bleeding, narrowing 

of the urinary tract, pain during sexual intercourse, and even psychological attacks 

on women. The hadiths relating to female circumcision have dhaif status, so they 

cannot be used as a basis for the legalization of female circumcision. Sheikh 

Syauqi's opinion that prohibits female circumcision is strengthened by the Egyptian 

Criminal Code Amendment No. 10 of 2021 AD states that the practice of female 

circumcision is prohibited and there are criminal penalties for anyone who carries 

out this practice.
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 ملخص 
 

إيريانتي،   مولينا  إبراهيم علام حول ختان ،  NIM ١٢٦١٠٢٢٠٢١٤٦إيتا  الشيخ سيوقي  أفكار 
، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله  الَاحوَل الشخصية، قسم  الإناث  

 .، المشرف: عريفة ميلاتي أغوستينا، م. ح. إ٢٠٢٤،    تولوڠ أڬوڠ  الحكومية  الإسلامية  

 الكلمات المفتاحية: ختان الإناث، فتوى الشيخ شوقي إبراهيم

إن الدافع وراء هذا البحث هو انتشار ممارسة ختان الإناث على نطاق واسع في مختلف 
البلدان والتي تتسبب في آثار سلبية على المرأة واختلاف العلماء في هذا الشأن. فبعض العلماء يعتبر 

اً شرعاً. ختان الإناث نوعاً من التكريم، بينما يعتبر البعض الآخر ختان الإناث عملًا مكروهاً ومحرم
وعلى ومن هؤلاء مفتي مصر الكبير الشيخ شوقي إبراهيم الذي صرح بأن ختان الإناث حرام شرعاً.  

 هذه الخلفية يتناول هذا البحث أفكار الشيخ سيوقي إبراهيم علام فيما يتعلق بختان الإناث.

ما هو منهج الشيخ سيوقي إبراهيم علام علام في   (. ١صياغة المشكلة في هذا البحث هي 
ما رأي الشيخ سيوقي إبراهيم علام علام في ختان الإناث؟   (. ٢  الاستنجاء الشرعي في ختان الإناث؟  

وللتعرف على طريقة الشيخ سيوقي إبراهيم علام في الاستنباط الشرعي   (. ١أهداف هذا البحث هي  
 لمعرفة رأي الشيخ سيوقي إبراهيم علام في ختان الإناث.   (. ٢فيما يتعلق بختان الإناث.  

أسلوب البحث المستخدم من قبل الباحثين هو الأسلوب النوعي بنوع البحث المكتبي. ويتم 
أسلوب جمع البيانات في هذا البحث عن طريق جمع البيانات في شكل أعمال مكتبية مثل الكتب 
تقنيات تحليل  فيستخدم  البحث  البيانات في هذا  أسلوب تحليل  أما  الأخرى.  والمصادر  والمقالات 

 المحتوى 

طريقة الشيخ سيوقي إبراهيم علام في الاستحمام في (.  ١وتشير نتائج هذا البحث إلى أن  
قانون ختان الإناث هي استخدام الطريقة القاولي. يرجع الشيخ السيوقي إبراهيم علام إلى عدة كتب 
فقهية منها سنن أبي داود، ونائل الأثر للإمام عاصي الشوكاني، وبوكو عون المعبود لمحمد شمس الحق 

ختان الإناث من وجهة   (.٢اره الهدايه لبدر الدين. العيني الحنفي .  عظيم آبادي، وكتاب البنيه سي
نظر الشيخ سيوقي إبراهيم علام هو تقليد في مجتمع واحد ولا ينطبق على مجتمعات أخرى. ولهذا 
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الإجراء مساوئ كثيرة، منها الألم المفرط، والنزيف الشديد، وتضييق المسالك البولية، والألم أثناء الجماع، 
وحتى الاعتداءات النفسية على النساء. والأحاديث المتعلقة بختان الإناث ذات صفة ضعيفة، فلا 

ويؤيد رأي الشيخ شوقي في تحريم ختان الإناث رأي . يجوز الاستناد إليها في إباحة ختان الإناث 
، والذي   ٢٠٢١لسنة    ١٠الشيخ شوقي الذي يحرم ختان الإناث تعديل قانون العقوبات المصري رقم  

 ينص على حظر ممارسة ختان الإناث وتوقيع عقوبات جنائية على من يقوم بهذه الممارسة 


